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平成２８年第４回（１２月）富田林市議会定例会の報告について 
  

質 問 者 質 問 の 要 旨 資料/担当課 

とんだばやし未来 

代表質問 

南齋 哲平 議員 

 

 

３．今後の公共施設維持管理に関して 

（２）市保有の文化ホール等の広域管理について、検討の経過を聞く 

資料 1/生涯学習課 

（３）地域活動に学校施設を開放することの積極的推進について 資料 2/教育総務課 

４．中学校クラブ活動の充実について 

（１）摂津市が実施している「中学校部活動振興相談員」制度を参考

に、本市でも学校間に差がないクラブ活動環境の整備を求める 

資料 3/教育指導室 

 

日本共産党 

代表質問 

奥田 良久 議員 

３．学校給食が安全に提供されることを求めて 

（１）給食センター建て替えに伴う外部の民間給食会社への委託によ

り、給食の遅れや、食器の洗浄不備、異物混入などの事態への

対応について 

（２）給食会社への委託内容で、学校給食衛生管理基準と富田林市の

作業マニュアルは適用されているのか、富田林市の調理委託を

こなすため調理員の増員や設備拡充など実施されたか 

（３）食中毒やアレルギー事故を発生させないために、第１給食セン

ターでの調理数を増やすとともに、中学校の給食施設を活用す

ることも必要。今後、トラブルが発生した場合、抜本的な検討

が必要だと考えるが見解を 

（４）アレルギー除去食の提供、アレルギーを持つ児童が喫食すると

きの判断、アナフィラキシー症状が出た場合の学校での対応策

の現状。過去に食中毒やアレルギーに関連した事案があれば、

その対応・教訓。新たな給食センターが稼働すれば、アレルギ

ー対策が充実されるのか 

（５）給食センターの建て替え設計にあたり、学校関係者・保護者・

作業現場や栄養士などからの意見の聞き取りはどのようにさ

れたのか、８月に行なわれた府の公聴会の内容 

資料 4/学校給食課 

3－（1）（2）（3）（5） 

 

資料 5/学校給食課 

    教育指導室 

3－（4） 

 

公明党 

代表質問 

村山 理恵 議員 

２．健康で市民が煌めくまち 富田林 

（１）広報のスポーツ欄に記載されているような身体を動かす機会の

促進について 

  ① 身体を動かす機会の主な取り組みと、参加状況について 

  ② 参加者増加のための周知方法について 

  ③ 市民のスポーツ促進のために、指定管理者と連携するなどし

て、スポーツ記録ブックを作ってはどうか 

資料 6/生涯学習課 

３．魅力あるまち 富田林 

（２）日本遺産認定について 

  ① 日本遺産認定を目指しての取り組みと現状について 

  ② 関西６市町村の連携と今後の計画について 

資料 7/文化財課  

 



質問者 質 問 の 要 旨 資料/担当課 

公明党 

代表質問 

村山 理恵 議員 

 

４．子どもがのびのび育つまち 富田林 

（１）子どもたちが思い切り遊べる場所を求めて 

  ① 現在の校庭開放などの取り組みと今後について 

資料8/生涯学習課  

（２）スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）の更なる充実を求

めて 

  ① 現状の活用状況と配置の効果について 

  ② ＳＳＷの配置拡大と今後の取り組みについて 

資料9/教育指導室 

（３）小学校から英語教育に親しむために 

  ① 大阪府公立小学校英語学習６カ年プログラムＤＲＥＡＭ

について 

  ② ＤＲＥＡＭの活用の現状について 

資料10/教育指導室 

個人質問 

吉年 千寿子 議員 

１．特別支援教育体制１０年間の検証 

（１）小中学校での特別支援教育の推進について 

  ① 支援学級と通級指導教室の設置、介助員の配置について 

  ② 特別支援教育コーディネーターと校内委員会の役割につ

いて 

  ③ 巡回相談の実施体制と実績について 

  ④ 教職員のスキルアップ研修と保護者向け研修について 

資料 11/教育指導室  

（２）関係機関や他部局との連携体制について 

  ① 就学前児童の実態把握と支援体制について 

  ② 中学卒業後の進路指導と就労支援について 

  ③ 福祉分野との連携と生活支援体制について 

資料 12/教育指導室 

個人質問 

伊東 寛光 議員 

３．安全、安心な給食の提供のために。 

① 本市が提供している給食の安全性について、どのような認識

を持っているのか。 

② 「富田林市小学校給食調理等業務」の委託仕様書に記載され

ている内容は、遵守されているのか。 

③ 給食に関するトラブルの発生状況について。 

 ※ 問題は解決したのか。 

  ※ なぜ、命に関わる重大な問題が起きているにも関わらず、

市民への周知や謝罪がなされていないのか。 

④ 食材にかかる費用について。 

 ※ 無駄は発生していないのか。 

⑤ 学校給食の調理委託数を変更することで、どのような影響が

出るのか。 

 ※ メリットとデメリットについて。（デメリットに対する

対応も。） 

⑥ 情報の共有体制について。 

資料13/学校給食課  

個人質問 

林 光子 議員 

１．「観光」について 

（１）「日本遺産」への認定申請について 

  ① 認定申請内容の概要と今後の取組みについて 

資料14/文化財課 

 


